Alice POWER - CV (Fr)

Alice Power, une pianiste suédoise née en 2000, est issue d'une famille de musiciens professionnels. Son parcours musical a débuté à l'âge de 5 ans lorsqu'elle a commencé à prendre des cours de piano de sa mère et de sa grand-mère.

Une rencontre avec Rena Shereshevskaya, pianiste et pédagogue de renommée mondiale a conduit Alice à déménager à Paris en septembre 2021 pour commencer ses études à l'École Normale de Musique de Paris Alfred Cortot. (Rena Shereshevskaya a également formé des pianistes tels qu'Alexandre Kantorow, Lucas Debargue et d'autres.)

Alice a obtenu plusieurs prix des concours internationaux de piano en France, Suède, Italie, Georgie, Allemagne, Espagne etc.

En 2017, elle a eu le privilège de se produire avec l'Orchestre Philharmonique de Stockholm lors de l'ouverture annuelle du gouvernement suédois, en présence de la famille royale suédoise et du parlement suédois. Elle a joué à la Salle Cortot à Paris, la Maison de la Radio de Wroclaw, Rosey Concert Hall en Suisse, la maison d'été de Frédéric Chopin en Pologne, ainsi que dans des pays tels que la Chine, l'Angleterre, la Roumanie, la Jordanie, l'Italie, la Norvège, et la Géorgie.

Alice a collaboré avec des musiciens tels que Renaud Capuçon, Gábor Takács-Nagy, Rafael Payare, Marc Soustrot, et d'autres. De plus, Alice est régulièrement invitée à participer aux festivals de musique internationaux en Europe. Elle est également très passionnée par la musique de chambre et fait partie du plusieurs formations dans des genres diverses (classique, rock, pop, musique de film etc).

Depuis 2011, Alice est une artiste invitée dans la célèbre production suédoise "Rhapsody in Rock", créée par le pianiste et compositeur Robert Wells. Ensemble, ils ont entrepris de nombreuses tournées dans les principales salles de concert et arènes de Suède, ainsi qu'en Angleterre et en Chine. Leurs performances ont également été diffusées régulièrement à la télévision.

Alice a obtenu son diplôme de Master en musicologie et interprétation de piano en juin 2023 à l'École Normale de Musique de Paris Alfred Cortot et l'Université de Versailles après avoir rédigé un grand mémoire dédié à J.S. Bach et à la rhétorique musicale, un sujet qui lui tient particulièrement à cœur et qu'elle continue d'explorer. Entre 2017 et 2020 Alice a poursuivi sa formation musicale à l'Académie norvégienne de musique d'Oslo, (dans la classe de Marianna Shirinyan). Parallèlement, elle a obtenu sa licence au Collège Royal de Musique de Stockholm. Elle poursuit actuellement son Diplôme de Concertiste sous la direction de Rena Shereshevskaya à Paris, tout en se produisant en Europe.

Depuis janvier 2024 Alice est également l'une des solistes de l'International Menuhin Music Academy en Suisse.